

Mit Erschütterung und grosser Betroffenheit mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass unser sehr geschätzter Mitarbeiter

Ralf Dinnendahl

am 13. April 2021 für uns alle unerwartet verstorben ist.

Ralf Dinnendahl war seit April 2020 in unserem Unternehmen in Basel tätig. Mit ihm verlieren wir einen hoch geschätzten, sachkundigen und stets hilfsbereiten Kollegen, Mitarbeiter und Freund.

Wir trauern um einen wertvollen Menschen und werden Ralf stets ein ehrenvolles Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Hinterbliebenen.

Ralf Dinnendahl wird im engsten Familienkreis bestattet.

*Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der
ISS Schweiz AG*